
番
号

投稿
形式

件名

内容
選挙の声がうるさくて、子供の昼寝に支障をきたした
ので13：00から16：00の間は活動しないように条例を
定めて下さい。

令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

①
私
の
声

選挙につ
いて

選挙運動は、公職選挙法という法律により、期間や方
法が制限されています。
この法律では、午前８時から午後８時までの間におい
て、候補者が、選挙運動用自動車から拡声機を使い名
前を連呼したり、あるいは拡声機を使用して街頭で演
説したりすること（以下「連呼行為等」という。）
は、選挙運動として認められています。
また、その際の音量などについて、法律では「学校及
び病院、診療所その他の療養施設の周辺においては、
静穏を保持するように努めなければならない。」と定
められている以外に具体的な制限はありません。
候補者にとっては、法律で限られた範囲内で、精一杯
有権者に訴えようとしていることでもあり、選挙運動
期間中は有権者の方々におかれましては何卒ご理解賜
りますようお願いいたします。
なお、今回の選挙期間中においては、同様の要望・苦
情を複数の住民の方からいただいたため、当選挙管理
委員会としましては、各候補者に苦情があった件をお
知らせするなどし、配慮を求めるよう対応をいたしま
した。

対応
等



番
号

投稿
形式

件名

令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

対応
等

　新型コロナワクチン接種の接種順位については、医
療従事者等、高齢者に次いで、基礎疾患を有する者、
高齢者施設等の従事者、６０～６４歳の者が並列で３
番目の順となっています。
　厚生労働省が示しているＱＡにおいて、「基礎疾患
を有する者」については、診断書等は必要なく、予診
票に記載していただき、必要があるときは、問診で病
気や治療の状況などを確認することとされていること
から、本町におきましても、予診票に記載することに
より「基礎疾患を有する者」であることを判断するこ
とになると考えております。
　本町においては、５月中旬から高齢者への接種が開
始されたところであることから、「基礎疾患を有する
者」等への接種開始の時期については、現時点では未
定ですが、一定の目途がついた段階で、町ホームペー
ジ等により周知させていただきますので、ご理解賜り
ますようお願い申し上げます。

②

意
見
フ
ォ
ー
ム

新型コロ
ナワクチ
ン接種に
おける基
礎疾患あ
りの判断
について

新型コロナワクチン接種において、基礎疾患があるも
のは優先順位3位に位置付けられていますが、どのよう
に判断されますか？
横浜市では自己申告と予診表への記入で判断とのこと
です。
https://www.city.yokohama.lg.jp/kurashi/kenko-
iryo/yobosesshu/vaccine/kisoshikkan.html
高齢者と同様に、基礎疾患がある人(私もです)も、普
段のコントロール以外にコロナ罹患を恐れて、負担の
多い日々を過ごしています。
まだ判断方法等が定められていないと聞いています。
非常にご負担と困難な実行状況であるとは思います
が、こちらに関してもいち早く策定いただきたいと思
います。
よろしくお願いいたします。

内容



番
号

投稿
形式

件名

令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

内容

今新型コロナウィルス対策で町役場も大変な時期であ
ることは理解します。しかし地方新聞の無い大阪で
は、島本町のような端っこの小さな町では役場のコ
ニュニティ・ニュースが最も正確で速い情報はないの
です。特に今度のコロナに関するようなニュースは、
月１回のコミュニテイ紙では古過ぎ、町のH.Pがその役
割を果たすべきです。
幸いに丁度スマホの普及拡大と重なり、今やほとんど
の人が家庭のテレビと同じくらいに毎日スマホを見て
いるといっても過言でないほどです。しかるに今度の
ワクチン接種予約の報道を見てるといかにも遅いし且
つ肝心な情報が正確にうまく伝えられていないと言わ
ざるを得ません。例えば集団接種の予約が4月26日に始
まったが、その日の午後にはもう予定数量を超えてし
まったのにその情報が早く且つ分かりやすくH.P上で報
道されていない（もっと赤の太字で表示すべき、しか
もその日のうちに）。あるいは5月6日に始まった水無
瀬病院での電話予約については電話がほとんどつなが
らない状態なのに島本のH.P上では何の説明もないし、
予約がいつ終わったのかも書かれていない。全く住民
の心理を配慮していない。（H.P担当者をもっと若い人
がやるべきだ！）

対応
等

６５歳以上の高齢者への新型コロナワクチン接種につ
いては、４月２６日から集団接種（ふれあいセン
ター）、５月６日から個別接種（水無瀬病院）の予約
受付を開始しましたが、予約が集中して電話がつなが
りにくい状況が発生するなど、大変ご迷惑をおかけい
たしました。
このようなことから、混雑なく確実に予約申込するこ
とができるよう、予約方法を改善し、集団接種及び個
別接種の「郵送予約」を新たに開始することとし、５
月１４日に町ホームページに掲載いたしました。
今後も、新型コロナワクチン接種に関する情報提供に
ついては、町ホームページに速やかに掲載し、住民の
皆さんにわかりやすく情報提供できるよう努めてまい
ります。

③

意
見
フ
ォ
ー
ム

地域
ニュース
について
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令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

対応
等

６５歳以上の高齢者への新型コロナワクチン接種につ
いては、４月２６日から集団接種（ふれあいセン
ター）、５月６日から個別接種（水無瀬病院）の予約
受付を開始しましたが、予約が集中して電話がつなが
りにくい状況が発生するなど、大変ご迷惑をおかけい
たしました。
このようなことから、混雑なく確実に予約申込するこ
とができるよう、予約方法を改善し、集団接種及び個
別接種の「郵送予約」を新たに開始することといたし
ました。
　郵送予約で受け付けた方については、６月下旬から
８月にかけて、集団接種または個別接種を受けていた
だけるように調整することとしており、接種を希望さ
れる高齢者全員が今回の受付で予約できるように対応
いたします。
　なお、郵送予約のご案内については、５月１７日以
降にご自宅にお届けするとともに、町ホームページや
町コールセンターでも周知しております。

コロナワ
クチン接
種予約に
ついて

意
見
フ
ォ
ー
ム

④

コロナワクチン高齢者接種予約について現在水無瀬病
院で行われていますが全く繋がりません。NTTの「現在
電話が繋がり難くなっています。時間をおいてお掛け
直し下さい」のアナウンスが複数有りますので受付電
話が有るかと思っていましたが一台しか無いとの事で
す。話し中の「プープ」の方がかけ直しのタイミング
が考えられます。「担当者も色々と駆けずり回り対応
をしています」とお聞きしていますが政府の6月末まで
に高齢者のワクチン接種を完了させます」との説明で
すが島本町終わればますか。ワクチン接種の医師、看
護師がおられないとも聞いています。ニュースでは大
きな市や小さな町では独自の接種は方法を考えて対応
されています。医師等などが少ないのがお分かりの中
で島本町独自案、予約混乱防止策を検討された結果で
すか。コロナコールセンター当初予約も同じでした。
電話予約しても繋がらないから無駄だと思っている方
多いです。この様な混乱は分かっていました。6月でも
7月でもワクチン接種日が決まれば安心するのです。接
種者目線で業務時間帯で7月、8月分全て受付をして下
さい。まだ接種券がまだ届いて無い市町村も有る様で
す。一気に予約受付や抽選の連絡が来たとの情報も聞
いています。

内容
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令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

対応
等

　新型コロナウイルスの感染者情報は、大阪府におい
て一元化されていることから、島本町内における新型
コロナウイルス感染症患者の発生状況につきまして
は、大阪府の報道発表を受け、町内の発生者数とその
累計を町ホームページへ掲載しております。
現在、大阪府で発表される感染者情報につきまして
は、府内での年代別の発生者数や重症者数、基礎疾患
の有無等は公表されておりますが、市町村別で公表さ
れている数字は発生者数のみであり、町内での重症
者・死者数、年代別の内訳、基礎疾患の有無や回復者
数の情報は保有していないため、公表することができ
ません。
ご理解賜りますようお願い申し上げます。

⑤

いつも町民のために働いて頂きどうもありがとうござ
います。
コロナワクチン接種に関して、リスク判断したいの
で、
現時点での、
・島本町での重傷者数・死亡者数・年代の内訳、基礎
疾患の有無と全体の回復者数を教えて下さい。
大阪のHPを見ても分かりませんでした。
1年間以上の合計でたった150人程度のPCR陽性者数であ
る島本町ですね。
ワクチン接種するメリット・デメリットを、客観的数
字で自己判断したいです。
接種主体となる自治体として、その程度の情報提供は
必要だと思っております。
勿論、個人の特定や差別につながる情報ではありませ
ん。
お手数おかけしますが、どうぞ宜しくお願い致しま
す。

内容

ワクチン
接種に関
して

意
見
フ
ォ
ー
ム



番
号

投稿
形式

件名

令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

内容

島本町教育委員会が動いているようですが、事実を隠
蔽して「なかった」こととして動いています。この事
実を町長がきちんと理解されているかどうか、町長よ
り公表を希望します。

対応
等

本事案につていは、学校、教育委員会が連携して対応
しており、町長及び教育長に対しても報告しておりま
す。
したがって隠ぺいし、なかったことにしている事実は
ない旨、お伝えいたしました。

⑥

意
見
フ
ォ
ー
ム

子供が小
学校教師
からいじ
めを受け
た件で



番
号

投稿
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令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

対応
等

Ｂ＆Ｇ（ブルーシー・アンド・グリーンランド）財団
に事業内容の確認をしましたが、現在は実施されてい
ません。

⑦

意
見
フ
ォ
ー
ム

B&G財団
海洋セン
ター要請
について

下記情報がありました。
島本町では以前有りました町営プールが無くなり数年
経ちました。
また町営住宅の空きえりあに温水プールを建設すると
の計画も有ったと思います。
「海洋センター/プール」建設要請をすれば建設計画を
検討して頂けるのでは有りませんか。
数年掛かるかとは思います。
Ｂ＆Ｇ財団で、ボートレースの収益金を原資として、
地方自治体の要請に基づき、全国各地に「Ｂ＆Ｇ海洋
センター」を建設し、地元自治体に無償で譲渡しまし
た。これまでに整備したＢ＆Ｇ海洋センター数は480ヵ
所。各施設は、海洋性レクリエーションを軸とした青
少年健全育成活動や地域住民の方々の健康づくりなど
で利用されています。海洋センターは、体育館・プー
ル・艇庫（ボートハウス）のいずれかの機能がある公
共のスポーツ施設です。

内容



番
号

投稿
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令和  ３年　５月分

内容・対応など
(原則、原文のまま記載しています。）

小学校集
団登校
ルートの
水たまり
について

意
見
フ
ォ
ー
ム

※④、⑦は同一人からの申し出です

⑧

小学校集団登校のルートは、俵代公園に集合し、堤防
に向かって太陽公園の横から砂利道を通り、水防倉庫
を通り過ぎたところで、堤防上の舗装道路に出ます。
雨の日はその砂利道が水たまりになり、避けて歩くに
は濡れた草むらに入ることになります。先日の大雨の
日は砂利道全体が川のように流れていたので通れず、
太陽公園の横の階段から舗装道路に出て行きました
が、それだと集団登校ルートと外れるため保険適用外
になると学校から聞きました。砂利道には土を入れて
埋めてもらった経緯があったようだと過去に地区補導
委員をされた方から伺いました。可能であれば砂利道
を水たまりにしないようなんとかしていただきたいで
す。階段から上がる場合も、階段下、太陽公園横の柔
らかいタイルが凹んでおり、結局水たまりが出来て通
りにくい状態です。どちらのルートを今後正式に利用
するかは地区と学校で検討したいと考えていますが、
どちらも雨の日に子供達の登校にかなりの影響があ
り、大雨も増えているため、なんとかしていただけな
いでしょうか。よろしくお願いします。

内容

ご要望をいただきました件につきまして、本町職員に
て雨天時に当該箇所の確認を行いました。 階段下の柔
らかいタイルにつきましては、ご指摘のとおり、雨天
時には凹みにより部分的に水溜りがありますが、現時
点におきましては、定期点検による経過観察により、
効果的な対策を検討してまいりたいと考えておりま
す。 また、土系舗装されている通学路に位置付けられ
ております園路につきましては、降雨の際、高低差が
低い、よし畑公園方向に表面排水が全面的に流れてい
る状況となっております。本来であれば、水が溜まる
箇所に土を補充するなど、部分的に水溜り解消に向け
た対策を講じるところではありますが、当該箇所は土
系舗装であることや、付近に排水溝がないことなどか
ら、本町といたしましては、当該箇所周辺の現状も踏
まえ、部分的な補修ではなく、当該路線全体の抜本的
な対策が必要であると判断いたしております。 このこ
とから、早期の抜本的な対策については困難であるこ
とから、河川側の堤防道路への通学路変更など、対策
が必要である旨、教育委員会等各関係機関に申し伝え
ますのでご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上
げます。

対応
等


